

Christiane D.

12.05.2016

A PROPOS D'UN MONUMENT

Monument : La cathédrale d'Albi

Indication donnée : Un verrier qui n'a plus de bleu pour terminer son vitrail

Je suis Benoît, Maître verrier œuvrant pour la cathédrale d'Albi. J'aime imaginer la lumière qui filtrera à travers mes vitraux lorsque je m'endors après avoir taillé les éclats de verre qui pareront le manteau de Madame Marie ou celui de Notre Seigneur. J'aime les juxtaposer, les changer de place, les retailler, jusqu'à ce que l'image que j'ai sous les yeux rejoigne celle de mon rêve.

Hélas aujourd'hui je ne peux trouver le sommeil car je n'ai plus de bleu pour finir le manteau de Madame Marie. Je ne peux pourtant le faire jaune, c'est une couleur immodeste, qui ne sied pas à la mère de Jésus. Je ne peux le faire rouge car c'est la couleur de l'Archange déchu, de celui qui devait porter la lumière et qui a chû dans les abîmes de l'Enfer !

C'est mon apprenti, Lucas, qui a pris les derniers verres bleus, sans savoir il est vrai qu'il n'y en avait point d'autres. Il les a utilisés pour figurer les yeux de sa mie dans le médaillon qu'il lui a offert en cadeau de fiançailles, et l'ouvrage était si réussi que je n'ai pas eu le cœur de me fâcher. Lorsque le médaillon brille dans le soleil, il donne si doux éclat au regard de la belle que je n'ai pu que lui pardonner !